

Melilla corre un año más para detener el sida y el contagio de VIH

La ciudad registró un nuevo caso el año pasado, lo mismo que ocurrió en 2010. La carrera popular comenzará en San Lorenzo, donde se organizarán más actividades

D.N. / MELILLA

La Consejería de Bienestar Social y Sanidad presenta la XIV Carrera Popular 'Detén el sida. Unidos podemos'. Esta iniciativa cuenta con la colaboración del Club de Atletismo y se desarrollará en la plaza multifuncional de San Lorenzo a partir de las 12:00 horas de mañana. El objetivo de esta carrera es continuar con la campaña de información sobre el VIH y el sida e incidir en las medidas de prevención que deben adoptar los melillenses para evitar el contagio de esta enfermedad.

La titular de Bienestar Social y Sanidad, María Antonia Garbín, informó de que el pasado año se detectó un nuevo caso de VIH en Melilla, por lo que sigue con la tendencia de 2010, en el que también se detectó a una persona con esta enfermedad. Desde 2008 se han diagnosticado en Melilla siete casos de VIH, tres en ese año y otros dos en 2009. Por este motivo, la consejera insistió en la importancia de acciones formativas o lúdicas para concienciar sobre esta enfermedad.

Pero mañana no sólo podrán participar en la carrera, sino en el resto de actividades que se desarrollarán en esta plaza para todas las edades. 'Jugando al atletismo' será una de ellas y durará desde las 11:00 a las 12:00 horas.

A todos los participantes de esta actividad se les entregará una camiseta y además, se procederá a la lectura del manifiesto por el Día Mundial del Sida. También estarán en San Lorenzo las asociaciones Melilla Acoge, Amlega



La consejera de Bienestar Social y Sanidad presentó ayer la XIV Carrera Popular contra el Sida.

y Movimiento por la Paz, que repartirán material informativo a los jóvenes y adultos.

Por otro lado, Garbín indicó que en el Centro Penitenciario de la ciudad se fallará el certamen de murales en el que han participado los internos con motivo del Día Mundial del Sida.

También Melilla Acoge informará a los usuarios del Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) sobre el VIH y el sida a través de unas jornadas impartidas por la Asociación para el estudio de las enfermedades del Hospital Ramón y Cajal.

'Todo sobre el alcohol', una campaña dirigida a los más jóvenes

Bienestar Social difundirá un DVD en institutos y asociaciones de padres

D.N. / MELILLA

'Todo sobre el alcohol' es la nueva campaña de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción, un proyecto audiovisual que cuenta con entrevistas a famosos y muchos más contenidos. Esta iniciativa pretende informar a los jóvenes de las consecuencias del consumo abusivo del alcohol. La Consejería de Bienestar Social y Sanidad difundirá esta campaña entre los más jóvenes de la ciudad a través de los institutos, el Campus Universitario y las asociaciones de padres de alumnos.

La consejera de Bienestar Social y Sanidad, María Antonia Garbín, indicó que cada año disminuye la edad de inicio del consumo de bebidas alcohólicas, que ahora se sitúa en los 13 años. Además, apuntó que los jóvenes entre 14 y 25 años son el colectivo que más toma este tipo de bebidas.

A través del material que viene en este DVD, se pretende informar a la población española sobre la naturaleza, la evolución y el impacto del alcohol y de su consumo en la sociedad.

También se recoge en este proyecto audiovisual los tópicos sobre el consumo del alcohol, los tipos de bebida que hay en el mercado y los testimonios de personalidades relevantes, como Iñaki Gabilondo, Gemma Mengual, El Pescado, Alex Rovira, Antonio Muñoz de Mesa o Michel.

Buen ritmo de vacunación

La consejera de Bienestar Social y Sanidad, María Antonia Garbín, aseguró ayer que la población de Melilla se está vacunando contra la gripe estacional "a buen ritmo". La paralización de las vacunas de la gripe hace unas semanas por parte del Ministerio de Sanidad implicó que la Consejería tuviera que demandar otras 5.000 dosis para continuar con esta acción

preventiva.

La consejera explicó que las vacunas anteriores siguen inmovilizadas y que no creen que en Melilla se necesiten más de las 5.000 que han venido nuevas. Garbín indicó que la tasa de gripe en Melilla es de las más bajas a nivel nacional hasta el momento, pero que esto se debe a que todavía no ha hecho muchos frío estos días.

ABRIMOS TODOS LOS DÍAS

Suly's KARAOKE Bulevar
BAR DE TAPAS

NOS HEMOS TRASLADADO AL CARGADERO DEL MINERAL, LOCAL 3 ¡OS ESPERAMOS!

5 €

DESAYUNOS
MERIENDAS
TÉ MORUNO
GRINGO, PAÑUELOS
PAN MORUNO

Karaoke

COMIDAS Y CENAS
PLATO ÚNICO

12 €

PLATOS ESPECIALES
ENTRECOT, SOLOMILLO
PARRILLADA O FRITURA
DE PESCADO

Disfruta de nuestra terraza

EMBRUJADAS

La magia de la
Navidad
ha llegado a
Embrujadas

Tiempo de Navidad

Síguenos en facebook www.facebook.com/embrujadasmelilla

C/ General Marina 11 - Telf. 952 684 976